

PRESSENACHRICHT

Friesenried, 03.07.2013

Gründung der Happel Holding mit starkem Fokus auf Innovation und internationales Wachstum.

Die Gesellschafter und Geschäftsführer der Happel Holding GmbH, Herr W. (Werner) Happel und E.G. (Edwin) Kolsteeg, teilen mit, dass mit dieser Neugründung ein wichtiger strategischer Schritt gemacht worden ist, um das gewünschte Wachstum innerhalb der nächsten Jahre zu realisieren. Der „kleine“ aber innovative Melkmaschinenhersteller aus dem Allgäu, möchte sich noch stärker als bisher am nationalen und internationalen Markt behaupten. Neuentwicklungen sind in diesem Zusammenhang von großer Bedeutung. Die stark wachsende Weltbevölkerung und die steigende Nachfrage nach Nahrungsmitteln stellt das Unternehmen vor neue Herausforderungen. Die erfolgreichen Tochtergesellschaften der Happel Holding, die System Happel GmbH aus Friesenried in Deutschland und die System Happel Suisse GmbH aus Lyssach in der Schweiz, beschäftigen sich seit vielen Jahren mit der Herstellung, dem Verkauf und dem Service von Melksystemen. Erfolgreiche Beispiele von der heutigen Produktpalette sind der „AktivPuls® Robot 2020“ Melkroboter und die „AktivPuls®“ Melktechnik mit Vakuumentlastung für das schonende Melken (www.system-happel.de)

Für weitere Informationen können Sie sich jederzeit gern an uns wenden.
System Happel GmbH



Gesellschafter und Geschäftsführer der Happel Holding
E.G. (Edwin) Kolsteeg und W. (Werner) Happel